

Confronté à l'épuisement de leur carrière calcaire historique, les sidérurgistes sarrois (Allemagne) ont trouvé une alternative à leurs besoins en castine à 150 Km, côté français. Le producteur mondial belge de chaux Lhoist - [LHOIST FRANCE](http://LHOIST.FRANCE) / T : 01.53.45.53.45 -, a ainsi investi 6,2 M€ sur son site de Dugny-sur-Meuse (Meuse) pour fabriquer ce calcaire, employé dans le procédé d'agglomération. Le chaufournier belge et sa filiale Carrières et Fours à chaux de Dugny y ont inauguré au premier trimestre 2018 une unité d'une capacité de 300.000 tonnes par an. www.lhoist.com/fr